

AStA Meeting 24.04.2025

Status	adopted
Date	@April 22, 2025
Place	Mufuzi
Start Time	16:04
End Time	16:40
Language	englisch
Meeting Leader	Emil (Spre)
Minute Keeper	Lotta Böckmann

Agenda

- AI 1: Welcome and Regularities
- AI 2: Approvement of Minutes
- AI 3: Messages and Enquiries
- AI 4: SOA poster action
- AI 5: Various

Tagesordnungspunkte

- TOP 1: Begrüßung und Regularien
- TOP 2: Genehmigung der Protokolle
- TOP 3: Mitteilungen und Anfragen
- TOP 4: SOA Plakataktion
- TOP 5: Verschiedenes

▼ Presence

Department	Names	Present
Speaker	Denise Granzow	a-16:37
Speaker	Hannah Spittler	
Speaker	Emil Jüchter	a-e
Speaker	Theo Lohse	
Finance	Phillipp Näser	a-e
Personal	Luisa Hübschen	
HoPo Referat	Max Dietrich Janne Kedzia	
International Society repr.	Ekaterina Dolgova Sergey Yurchenko	a-e

repr.	Yelyzaveta Holub	
UniKino repr. repr.	Jule Diesel Tuan Phuong Le Carlotta Linden	a-e
Vakuum repr. repr.	Lotte Oppermann Tom Schönrade Judith Große-Schulte	a-e
Öko?–logisch! repr. repr.	Svenja Ranke Lena Singer Sophia Hellemeier	
Pfui repr. repr.	Gissu Zarandi Raoul Doublan Antonia Paulsen	a-e
QuARG repr. repr.	Lyth Schmidt Mags Schlags Isa Stolz	
Katerfrühstück	Rosa Schlagberg Helena Minner	
Theater repr. repr.	Katharina Harms Henrike Vogel Leah Fischer	a-e
Wohnzimmer (WoZi) repr. repr.	Nele Hahner Mika Fischer Noam Ketelsen	
AntiRa repr.	Fernanda Glas Giulia Urgan	
ARCHIPEL (autonomous) repr. repr.	Jonte Ferber Kevin Hecht Amelie Louise Paassen	a-e
StuBe (autonomous) repr. repr.	Josias Max Lotta Kirchner Charlotte Hobbs	

▼ English Minutes

Important Announcements and Resolutions

Next AStA Meeting is on: 15.05.2025

AI 1: Welcome and Regularities

Emil (Speaker) opens the meeting at 4:04pm and establishes that the meeting is quorate with 8 votes, 9 including the autonomous departments.

AI 2: Approvement of Minutes

Resolution:

AStA Minutes 11.02.2025, 11.03.2025

8/0/0

Yes/no/contained

AI 3: Messages and Enquiries

Messages from Speakers

This happened:

- We had a meeting with Irmhild Brüggem. We finally got the position on the Campus where the construction work is going to happen. The cellar exit is going to be blocked at some point in the semester, the fence is going to be right there. We can't use it the whole semester. This is unfortunate. But we can write her an Email with exact dates when we need to enter there, for example to carry heavy things. Then the construction company will open for us.
 - PFUI: Why is there a fence?
 - Speakers: This whole section of the Campus is going to be renovated. The fence only affects the cellar exit, we can enter the cellar.
 - VAKUUM: When does the construction work start?
 - Speakers: They have already started on another point on the Campus. They do not know how long every step takes, so it is important to let them know the days where we really need to enter beforehand.
- There was a FGV plenum. Over the past few months one of the speakers met with a lot of the FGVs (representatives one specific subject) and Fachschaften (a loose collection of FGVs, often of an entire faculty) to

talk with them about their main issues and what kind of help they need. The idea was also to establish a meeting with all of them so they can benefit from each other. The first meeting was yesterday. It went really well. Not everybody was there. We talked about what was important to them, what will be in the future and what is right now. We want to hold the meeting more often from now on, maybe every two to three months. We will set up an agenda of two topics that we, the speakers, identify as problems they are struggling with in the small meetings. Up until now, they didn't know each other. So, it's nice they get a space now to exchange.

- There is new AStA merch: we will sell it on the flea market on Sunday. It includes bags, stickers and lighters.
- Invitation: on the 8th of May there will be a critical campus tour. It is a holiday for AStA, unfortunately not (yet) for the whole university. This is the day where the allies freed the Germans from the Nazis. We are looking for people who are giving a critical campus tour in teams of two, three of the speakers, who have already done it, are already taking part. You don't need to know anything about the campus to take part, we will brief you. It will be from two to three pm. We have material to prepare. After the campus tour we could go to the celebration event in town together where the Antira is taking part. There is a group chat for people who are interested in giving the tour. We will send the invitation link in the AStA group.
 - ARCHIPEL: What will happen to the AStA meeting if it is a holiday?
 - Speakers: It is cancelled. The next meeting is taking place in three weeks. Except if you want to have an extra meeting. But we thought that holding the meeting would undermine the purpose of a public holiday.

This is coming up:

- On Sunday there is a flea market. It will probably be outside.
- There will be another Jour Fixe with Mister Brei next week. We will again go around Campus and give them our ideas on interior design and other spaces on Campus. The goal is to improve the learning atmosphere. Let us know if you have ideas, we already got great input from the ARCHIPEL.

- The speaker's terms are coming to an end, we are looking for new people. There will be a workshop for interested people where we will give out more information. It will be on 6th of May. There will be a second one on a later date. Think about it and spread the word! We will be publishing a call for application within the next days.

Messages from Departments

Speakers: We are also very interested in how your get to know meetings were. A lot of you planned to hold ones.

PFUI: We had a meeting and it looks like we have two new members! They are all in the second semester.

Unikino: We had our meeting two weeks ago and maybe have a new person, but we are still really looking for people. We also want to make a call for people im Audimax because a lot of people will be coming. And we are planning to hold a Workshop on how we work.

VAKUUM: We are having our get-to-know meeting today and there will be pizza. We will have the Brass Riot concert on Tuesday.

AI 4: SOA poster action

Speakers: Just a small question. This weekend, we are going to announce our lineup for the Summer Open Air. The posters are ready! On Monday, we want to have a poster action on the campus. If anyone has capacity to help that would be great. The vision is that it will feel like over night a lot a lot of posters mysteriously appear on campus. We meet Monday at 10am at the office.

AI 5: Various

Speakers: We got an Email about a traveling exhibition on femicide and they asked us if we wanted to have it on campus. We think that would be great. Do you remember the exhibition on climate protest? It will be similar. The problem is, that we, the Speakers, do not have capacities for new projects. Maybe do you have?

PFUI: Maybe we could do it. Is there more information on the date and everything?

Speakers: Not yet, we just got that one Mail.

PFUI: Okay, send it to us, we will manage it.

End of Meeting

As there are no further questions, Emil (Speaker) closes the meeting at 16:40. The next meeting will be on the 15.05.2025!!!

▼ Deutsches Protokoll

Wichtige Ankündigungen und Beschlüsse

Die nächste AStA-Sitzung ist am: 15.05.2025

TOP 1: Begrüßung und Regularien

Emil (Sprecher*in) eröffnet die Sitzung um 16:04 Uhr und stellt fest, dass die Sitzung mit 8 Stimmen, 9 inklusive der autonomen Referate, beschlussfähig ist.

TOP 2: Genehmigung der Protokolle

Beschluss:

AStA-Protokolle 11.02.2025, 11.03.2025

8/0/0

Ja/Nein/Enthaltung

TOP 3: Mitteilungen und Anfragen

Mitteilungen der Sprecher*innen

Das ist passiert:

- Wir hatten ein Treffen mit Irmhild Brüggem. Wir haben endlich die Positionen auf dem Campus bekommen, wo die Bauarbeiten dieses Jahr stattfinden werden. Der Kellerausgang wird irgendwann im Semester gesperrt sein, der Zaun wird genau dort stehen. Wir können den Ausgang das ganze Semester über nicht benutzen. Das ist ungeschickt. Aber wir können ihr eine Email schreiben mit genauen Daten, wann wir

dort rein und raus müssen, zum Beispiel um schwere Sachen zu tragen. Dann wird die Baufirma für uns öffnen.

- PFUI: Warum ist da ein Zaun?
 - Spres: Dieser ganze Bereich des Campuses hier wird renoviert. Der Zaun betrifft nur den Kellerausgang, wir können den Keller betreten.
 - VAKUUM: Wann beginnen die Bauarbeiten?
 - Spres: Sie haben bereits an einer anderen Stelle auf dem Campus begonnen. Sie wissen nicht, wie lange jeder Schritt dauert, deshalb ist es wichtig, dass wir ihnen die Tage, an denen wir wirklich diesen Ausgang benutzen müssen, vorher mitteilen.
- Es gab ein FGV-Plenum. In den letzten Monaten hat sich eine der Spres mit vielen FGVs (Fachgruppenvertretungen, also Vertretungen eines bestimmten Fachs) und Fachschaften (eine lose Ansammlung von FGVs, oft eine ganzen Fakultät) getroffen, um mit ihnen über ihre Hauptprobleme zu sprechen und darüber, welche Art von Hilfe sie brauchen. Die Idee war auch, ein Treffen mit allen FGVs zu organisieren, damit sie voneinander profitieren können. Das erste Treffen hat gestern stattgefunden. Es lief wirklich gut. Es waren nicht alle da. Wir haben darüber gesprochen, was für sie wichtig ist, was in Zukunft sein wird und was jetzt ist. Wir wollen das Treffen von nun an öfter abhalten, vielleicht alle zwei bis drei Monate. Wir werden dann immer eine Tagesordnung mit zwei Themen aufstellen, die aus den Einzelgesprächen als relevant hervorgingen. Bis jetzt kannten sich die FGVs und Fachschaften untereinander nicht. Es ist also schön, dass sie jetzt einen Raum zum Austausch bekommen.
 - Es gibt neuen AStA-Merch: Wir werden ihn auf dem Flohmarkt am Sonntag das erste Mal verkaufen. Es sind Taschen, Sticker und Feuerzeuge.
 - Einladung: am 8. Mai findet eine kritische Campus-Tour statt. Es ist ein Feiertag für den AStA, leider (noch) nicht für die ganze Uni. Es ist der Tag, an dem die Alliierten die Deutschen von den Nazis befreit haben. Wir suchen Leute, die in Zweiertteams eine kritische Campusführung machen, drei der Spres, die sie schonmal gegeben haben, sind schon dabei. Ihr müsst nichts über den Campus wissen, um teilzunehmen, wir werden euch davor briefen. Die Führung findet von 14 bis 15 Uhr statt.

Wir haben Material zur Vorbereitung. Nach der Campus-Tour könnten wir gemeinsam zum Befreiungsfest in die Stadt gehen, an dem das Antira teilnimmt. Es gibt einen Gruppenchat für Leute, die an der Führung interessiert sind. Wir werden den Einladungslink in der AStA-Gruppe verschicken.

- ARCHIPEL: Was passiert mit der AStA-Sitzung am 8.05., wenn das ein Feiertag ist?
- Spres: Sie wird abgesagt. Die nächste Sitzung findet in drei Wochen statt. Es sei denn, ihr würdet gerne eine zusätzliche Sitzung haben. Aber wir waren der Meinung, dass eine Extra-Sitzung den Zweck des Feiertages untergraben würde.

Das steht an:

- Am Sonntag gibt es einen AStA-Flohmarkt. Wahrscheinlich wird er draußen stattfinden.
- Nächste Woche wird es wieder einen Jour Fixe mit Herrn Brei geben. Wir werden wieder über den Campus gehen und ihm unsere Ideen zur Inneneinrichtung und der Gestaltung des Campuses geben. Das Ziel ist es, die Lernatmosphäre zu verbessern. Lasst es uns wissen, wenn ihr Ideen habt, wir haben schon tollen Input vom ARCHIPEL bekommen.
- Die Amtszeit von uns Spres geht zu Ende, wir suchen neue Leute. Es wird einen Workshop für Interessierte geben, bei dem wir weitere Informationen geben werden. Er findet am 6. Mai statt. Ein zweiter Workshop wird zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden. Denkt darüber nach und sagt es weiter! Wir werden in den nächsten Tagen einen Aufruf zur Bewerbung veröffentlichen.

Mitteilungen aus den Referaten

Spres: Wir sind auch sehr daran interessiert, wie Eure Kennenlernetreffen gelaufen sind. Viele von euch hatten geplant, welche abzuhalten.

PFUI: Wir hatten ein Treffen und es sieht so aus, als ob wir zwei neue Mitglieder hätten! Sie sind beide im zweiten Semester.

Unikino: Wir hatten unser Treffen vor zwei Wochen und haben vielleicht eine neue Person, aber wir sind immer noch auf der dringenden Suche nach Leuten. Wir wollen auch einen Aufruf im Audimax machen, weil es werden

wahrscheinlich viele Leute da sein. Und wir planen einen Workshop dazu, wie wir arbeiten.

VAKUUM: Wir haben heute unser Kennenlernetreffen und es wird Pizza geben. Am Dienstag findet das Brass Riot Konzert statt!

AI 4: SOA-Plakataktion

Spres: Nur eine kleine Frage. Dieses Wochenende werden wir unser Lineup für das Summer Open Air (SOA) bekannt geben. Die Plakate sind fertig! Am Montag wollen wir eine Plakataktion auf dem Campus machen. Wenn jemand Kapazitäten hat, um zu helfen, wäre das großartig. Die Vision ist, dass über Nacht viele Plakate auf mysteriöse Weise einfach auf dem Campus auftauchen. Wir treffen uns am Montag um 10 Uhr im Büro.

TOP 5: Verschiedenes

Spres: Wir haben eine E-Mail über eine Wanderausstellung über Femizid erhalten und wurden gefragt, ob wir sie auf dem Campus zeigen wollen. Wir denken, das wäre großartig. erinnert ihr euch an die Ausstellung über den Klimaprotest? Sie ist ähnlich. Das Problem ist, dass wir, die Spres, keine Kapazitäten für neue Projekte haben. Habt ihr vielleicht welche?

PFUI: Vielleicht können wir es machen. Gibt es mehr Informationen über das Datum und alles andere?

Spres: Noch nicht, wir haben gerade diese eine Mail bekommen.

PFUI: Okay, schickt sie uns gerne, wir werden uns darum kümmern.

Sitzungsende

Da es keine weiteren Fragen gibt, schließt Emil (Sprecher*in) die Sitzung um 16:40 Uhr.